la posición de Lombardo hacia nuestra política, puede tener un reflejo en las masas de la Confederación. Él mismo ha lanzado la idea (en la conversación privada con nosotros) de que después de realizar la Unidad Sindical, se puede pasar a las cuestiones políticas, ya sea reorganizar el P. o entrar en él. Si él se refiere a que el P. se convierta en una organización de grandes masas, estamos de acuerdo, pero no estamos de acuerdo en su idea tan simplista e incorrecta que tiene del P. Sobre esto no nos detuvimos, sino que aprovechamos el tiempo en ahondar la discusión sobre problemas del movimiento obrero bajo el punto de vista sindical. Le pedimos su opinión sobre la conveniencia de publicar su entrevista con la dirección del P. a lo que nos contestó que no lo creía conveniente en este momento, porque él conocía mejor que nosotros la situación de la Confederación, que ello podría redundar en contra del FU aprovechado por los enemigos internos de la Confederación y por la política del gobierno, en contra del FU. Sin embargo, le hicimos comprender la importancia que tuvo tal entrevista y sólo accedió a que un redactor del filoso le hiciera una entrevista. Te adjuntamos recorte, del cual haremos un pequeño folleto con un comentario político, omitiendo los comentarios tan ligeros de L.

Sabemos, a través de nuestros amigos españoles, que L. está muy satisfecho de la conversación que tuvo con nosotros, al grado de que ha dejado recomendado a la Confederación seguir tratando los asuntos de importancia como el que ha surgido en estos días con respecto a la proposición del Presidente, de que el PNR organice una Central Campesina con propósitos claros para nosotros.

Algunos cambios en la situación ferrocarrilera. La Convención ha censurado a Navarrete por las últimas declaraciones cardenistas felicitándolo por promover a puestos de dirección en los F. C. a gente como Segura. Los antiguos enemigos de la ISR, en la Convención están diciendo que teníamos razón. La